

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

LE 11 OCTOBRE 1983

135

Message de condoleances au Gouvernement de la Republique de Coree

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il avait envoyé le message de condoléances suivant, le dimanche 9 octobre, au Gouvernement de la République de Corée à la suite de l'explosion survenue à Rangoon (Birmanie) et qui a causé la mort de quatre ministres et de plusieurs hauts-fonctionnaires du gouvernement coréen.

"Au nom du Gouvernement du Canada et en mon nom personnel , je veux offrir nos plus sincères condoléances au Gouvernement de la République de Corée et aux familles des victimes de cet acte de violence aveugle perpétré à Rangoon. Cette tragédie me touche d'autant que j'ai rencontré tout récemment à New York le ministre des Affaires étrangères Lee Bum-Suk. J'ai tenu à vous faire part de notre profonde sympathie sitôt après que cette terrible nouvelle a été portée à ma connaissance.

Allan J. MacEachen"

- 30 -

